

公民館だより

中央公民館 ☎55-2131

親子でフルーツタルト作り

かるがも学級「おかしづくり教室」



みなさん真剣に聞いています

かるがも学級「おかしづくり教室」を11月30日、ハレスコで開催し、8組の家族が参加しました。

講師に平田村食生活改善推進員の皆さんを迎えて、クリスマスに

ぴったりなフルーツタルト作りを行いました。

教室ではタルト台の盛り付けに挑戦し、親子で協力しながらきれいな形になるように真剣なまなざしで取り組んでいました。

色とりどりのフルーツを乗せたタルトはとてもおいしそうな出来栄えで、みんな大満足でした。



みんなで上手にできました！

たけのこ教室「ボランティア体験」



始まる前に説明を聞いています

第6回たけのこ教室を11月9日、ハレスコで開催しました。今回は「ふれあいふくしまつりinひらた」で、ボランティア体験をしました。

社会福祉協議会の担当者さんから説明を受け、受付でスタンプラリーの用紙配布をした後、二人一組になって各担当場所で来場者のスタンプラリー用紙にスタンプを押しました。

ボランティア体験しつつ、それぞれのブースを訪問して福祉について学びを深められた教室となりました。



ボランティアを楽しく学ぶことができました

大人の教養講座「そば打ち体験」



そばを切るのは難しい…。

そば打ち体験講座を11月22日と12月7日に、ハレスコキッチンで開催しました。

中倉くれつぼそば会の皆さん（会長 遠藤

正広さん）を講師に迎え、そば粉の混ぜ方、練り方、切り方、ゆで方とそばを打つ行程を一通り体験し、そば打ちの難しさや楽しさを体験していました。終わりに、平田村産の新そばの香りを楽しみながら、自分たちが打ったそばを試食しました。



キレイに伸ばせています！

読書を通じて、伝える思い

第15回芝桜の里読書感想文コンクールの表彰及び発表が
10月25日、ハレスコで行われ、富岡教育長から賞状が手渡さ
れました。

受賞代表者として選ばれた4名は、会場に集まつた観客が見守るなか、
感想文の発表を行いました。読書から感動や疑問を得て自己表現に繋げた
作品と立派な発表に、多くの拍手が送られました。
今年度の入賞者は次のとおりです。(敬称略)

部門	賞	氏名	ふりがな	学校名・学年
小学校低学年部門	最優秀賞	星 美凪	ほし みな	蓬田小学校・2年生
小学校低学年部門	優秀賞	二瓶 快梨	にへい かいり	蓬田小学校・2年生
小学校低学年部門	優秀賞	吉田 心	よしだ こころ	小平小学校・2年生
小学校低学年部門	優良賞	會田優希乃	あいた ゆきの	小平小学校・2年生
小学校低学年部門	優良賞	水野 莉子	みずの りこ	蓬田小学校・1年生
小学校低学年部門	優良賞	尾崎 蓮	おざき れん	小平小学校・1年生
小学校中学年部門	最優秀賞	熊谷成乃花	くまがい なのは	小平小学校・3年生
小学校中学年部門	優秀賞	佐藤 丞	さとう じょう	蓬田小学校・4年生
小学校中学年部門	優秀賞	遠藤 圭右	えんどう けいすけ	蓬田小学校・4年生
小学校中学年部門	優良賞	吉田 悠真	よしだ ゆうま	小平小学校・4年生
小学校中学年部門	優良賞	浦山乃ノ愛	うらやま ののあ	蓬田小学校・3年生
小学校中学年部門	優良賞	熊谷 豪太	くまがい ごうた	小平小学校・3年生
小学校高学年部門	最優秀賞	吉田 玲望	よしだ たまみ	小平小学校・6年生
小学校高学年部門	優秀賞	二瓶 煌太	にへい こうた	蓬田小学校・5年生
小学校高学年部門	優秀賞	熊谷心乃華	くまがい このか	小平小学校・5年生
小学校高学年部門	優良賞	草野 瑠香	くさの るか	蓬田小学校・6年生
小学校高学年部門	優良賞	藁谷 渉	わらがや わたる	蓬田小学校・6年生
中学校部門	最優秀賞	館 友惺	たて ゆうせい	ひらた清風中学校・3年生
中学校部門	優秀賞	國井 瑞樹	くにい みづき	ひらた清風中学校・3年生
中学校部門	優秀賞	磯 愛香	いそ あいか	ひらた清風中学校・2年生
中学校部門	優良賞	生田目沙耶	なまため さや	ひらた清風中学校・2年生
中学校部門	優良賞	小林 悠月	こばやし ゆづき	ひらた清風中学校・1年生
中学校部門	優良賞	上遠野祐里	かとおの ゆり	ひらた清風中学校・1年生



年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動を実施します

毎年この時期には、夕暮れ時から夜間にかけて交通事故が多発し、特に高齢歩行者が被害者となる重大事故の増加が懸念されます。

また、飲酒運転等の悪質交通違反による交通死亡事故が多発していることから、県民一人一人が交通ルールの遵法意識を高め、正しい交通マナーの実践を習慣付けることにより、県民総ぐるみで交通事故の防止を図ることを目的としています。

●期間

令和7年12月10日(水)から令和8年1月7日(水)まで

●運動のスローガン

てをあげて くるまにおしらせ ぼくはここ

●年間スローガン

わたります 止まるやさしさ ありがとう

●運動の重点

- (1) 道路横断中の交通事故防止
- (2) 夕暮れ時や夜間の交通事故防止
- (3) 飲酒運転の根絶
- (4) 高齢者が関わる交通事故防止
- (5) 自転車利用時のヘルメット着用と交通ルールの遵守

